
[14.06.2ОО3]  «Я  взял  двоих
ребят  из  Казахстана…  в
Кыргызстане  нет  кадров»  —
считает  глава  «Вимм-Билль-
Данн»
Генеральный  директор  компании  «Вимм-Билль-Данн»  Владимир
Полторак,  выступая  на  бизнес-форуме  «Кыргызские  экспортные
стратегии» указал на одну из актуальнейших проблем – качество
образования в Кыргызстане.
 
Здесь в Кыргызстане компания столкнулась с острой нехваткой
кадров: финансовых аналитиков, специалистов по управленческому
учету,  маркетологов,  менеджеров  по  продажам.  «Я  не  нашел
человека, подходящего для нашей компании, и взял двоих ребят
из Казахстана», — сказал В.Полторак.
 
Студенты  9-ти  вузов  республики  имеют  возможность  получить
практические навыки в компании для написания дипломных работ.
Однако, по его словам, никто не хочет работать на производстве
за 300 долларов.
 
Отмечая этот факт, он поставил вопрос: «А надо ли иметь в
стране столько высших учебных заведений, и содержать армию
преподавателей,  не  дающим  студентам  никаких  практических
навыков?»
 

«Общественный рейтинг», 14 июня 2003
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